

MAGAZINE

Tingkatkan Peran Masyarakat Dalam Wujudkan Pemilu yang Aman dan Damai, Subdit 1 Dit Intelkam Polda Sumbar Kunjungi ANIS Sumbar

JIS Sumbar - PADANG.MAGZ.CO.ID

Nov 16, 2022 - 19:35



PADANG - Kompleksitas Pesta demokrasi, Pemilu serentak tahun 2024 dinilai lebih tinggi dibandingkan Pemilu sebelumnya, yang mana pemilihan dilaksanakan serentak baik tingkat eksekutif maupun legislatif. Oleh karena itu,

perlu persiapan lebih awal, termasuk proses pengamanannya.

Pengamanan yang dilakukan pun telah dimulai sejak tahap awal pelaksanaan Pemilu Serentak 2024, guna melakukan deteksi dini kerawanan yang mungkin terjadi. Selain itu, demi terlaksananya Pemilu yang aman dan damai sesuai yang diharapkan, Kepolisian Daerah (Polda) Sumatera Barat (Sumbar) merangkul seluruh lapisan masyarakat untuk turut berperan aktif.

Seperti halnya yang dilakukan personil Subdit 1 Dit Intelkam Polda Sumbar, pada Senin lalu, 18 Oktober 2022, dengan berkunjung dan bersilaturahmi ke Sekretariat ANIS (Aliansi Nasional Indonesia Sejahtera) Sumatera Barat, di Jalan Semarang Asratek Ulak Karang, Kota Padang.

Dalam silaturahmi yang berlangsung dengan penuh rasa kekeluargaan itu, Ketua ANIS Sumbar H.Darmawi secara gamblang mengatakan bahwa ANIS Sumbar pada prinsipnya membawa misi 'Anis Baswedan for President 2024'.

Guna mewujudkan misi tersebut, ANIS Sumbar pun membentuk kepengurusan di seluruh Kab/Kota se Sumatera Barat.

Kepada pihak Kepolisian, H.Darmawi menerangkan bahwa ANIS Sumbar telah mengagendakan beberapa event yaitu Expo UMKM dan Exebition, Event Hari Talua Nasional di Kabupaten Padang Pariaman.

Selain itu, pihaknya dengan menggandeng tokoh masyarakat dan tokoh adat, juga merencanakan untuk memberikan gelar kehormatan kepada Anis Baswedan yang digadang-gadangnya sebagai kandidat kuat RI 1 untuk periode 2024-2029.

Sementara itu, Personil Subdit 1 Dit Intelkam Polda Sumbar Bripka Mario Rizal menyampaikan harapan kepada ANIS Sumbar untuk senantiasa menjaga kondusifitas serta Kamtibmas di tengah-tengah proses perhelatan Pemilu yang terus bergulir.

"Meski suhu politik sudah mulai terasa memanas, namun diharapkan ANIS Sumbar tetap mampu menjaga kondusifitas demi terlaksananya Pemilu yang aman, damai, dan lancar, sesuai yang diharapkan, sehingga tujuan hakiki dari Pemilu untuk memilih Pemimpin terbaik demi kesejahteraan dan kemaslahatan masyarakat, bangsa dan negara bisa terwujud," ungkap Bripka Mario.



Secara terpisah, Kasubdit I Bidang Politik Direktorat Intelkam Polda Sumbar AKBP Zulkafde,SH, yang melalui Panit 3 Subdit 1 IPTU Jufrialdi,SH, mengatakan bahwa kunjungan yang dilakukan anggota ke barisan ANIS Sumbar Senin lalu, sekaligus sebagai upaya deteksi dini potensi kerawanan pada pesta politik 2024 mendatang.

“Jajaran pihak Kepolisian di Polda Sumbar khususnya Subdit 1 Dit Intelkam yang membidangi Politik akan terus aktif turun ke lapangan guna merangkum dan mendeteksi potensi kerawanan, yang tujuan akhirnya adalah agar Pemilu Serentak 2024 berjalan aman, tertib dan sesuai dengan yang diharapkan,” ungkap IPTU Jufrialdi. (Amel)